DES

ARMOIRIES DE LA VILLE DE LYON.

A Monsieur le Directeur de la Revue du Lyonnais.

MONSIEUR,

Les restaurations qui s'accomplissent à notre Hôtel-de-Ville et surtout la réapparition, sur sa façade, des armoiries vraies de Lyon, m'ont donné l'envie de vous adresser quelques notes sur ces armoiries. On a déjà beaucoup écrit sur elles, mais je crois être parvenu à coordonner une théorie plus complète, sur leur origine, que celles que j'ai lues jusqu'à présent. En tout cas, cet essai pourrait servir, faute de mieux, à rendre justice au zèle et à l'impartialité de l'administration, qui a poussé ces travaux avec activité et les a maintenus dans une voie historique; à l'intelligence et au savoir de notre habile architecte, M. Desjardins, qui n'a rien négligé pour donner à son œuvre un caractère convenable.

Je saisis cette occasion pour vous exprimer combien je partage vos regrets sur la mort de l'infortuné fondateur de la *Revue*. Comme vous j'ai apprécié le caractère et le talent de Boitel et je déplore le vide qu'il laisse dans les lettres lyonnaises. Boitel était un Lyonnais dans toute l'acception